



Pratique médicale & suivi des patients

Prise en charge holistique et continuité des soins

La collaboration avec d'autres professionnels de santé permet de prendre en charge le patient de manière globale, en tenant compte de tous les aspects de sa santé et en réduisant les interruptions dans la prise en charge des patients.

Prise de décision médicale et réduction des erreurs médicales

Les échanges d'informations et les avis multidisciplinaires permettent une évaluation plus approfondie des diagnostics et une élaboration de plans thérapeutiques plus efficaces et adaptés aux besoins spécifiques des patients, réduisant ainsi le risque d'erreur médicale.

Expertise professionnelle

La collaboration avec d'autres professionnels permet au médecin libéral d'apprendre de nouvelles approches, techniques et innovations médicales, enrichissant ainsi sa pratique et améliorant la qualité des soins qu'il offre.



Satisfaction & épanouissement professionnel

Amélioration de la qualité de vie au travail

La collaboration avec d'autres professionnels peut aider à mieux répartir la charge de travail, réduisant ainsi le stress et le risque d'épuisement professionnel.

Lutte contre le sentiment d'isolement

Les relations avec les autres professionnels de santé permettent d'instaurer un travail en équipe et de sentir moins isolé dans sa pratique.

Optimisation du temps médical

Le travail en équipe, la coopération et le recours aux « nouveaux métiers », le recours aux « nouveaux métiers » (tels que assistants médicaux, infirmiers en pratique avancée - IPA), permet de dégager du temps et de se recentrer sur l'aspect médical de sa pratique.

Accès aux ressources et échanges de bonnes pratiques

Les échanges avec les autres professionnels permettent d'accéder plus facilement aux ressources et aux informations en lien avec le territoire et d'échanger les bonnes pratiques qui y sont adaptées.